



OSNABRÜCKER  
KINDERTAFEL

## Finale der Spendenaktion für die Osnabrücker Kindertafel



Große Unterstützung für die Kleinsten! Beim 1. Netzwerktreffen für das 56. Int. Osnabrücker Bergrennen 2024 durften die Verantwortlichen des MSC Osnabrück einen beeindruckenden Spenden-Scheck an Hermann Große-Marke, den 1. Vorsitzenden der Osnabrücker Tafel überreichen. Die großzügige Spende von 8.000 Euro wurde im Laufe

des Jahres bei verschiedenen Aktionen gesammelt und ist speziell für die Kindertafel bestimmt.

„In dieser schwierigen Zeit, in der alle 960 Tafeln in Deutschland einen Ausnahmezustand erleben, sind wir dankbar, einen so tollen Partner wie den MSC an unserer Seite zu wissen“, bedankte sich Hermann Große-Marke herzlich.

Das gesammelte Geld wird nun dazu beitragen, die Schulverpflegung von etwa 700 bedürftigen Kindern in 39 Schulen zu sichern. Bildung und ausgewogene Ernährung sind Grundsteine für eine positive Entwicklung.

Ein riesiges Dankeschön an alle, die durch ihre Teilnahme an den verschiedenen Aktionen des MSC dazu beigetragen haben, diese wichtige Initiative zu unterstützen.



**autoservice.com** Großer Erfolg

**für Theo Oeverhaus mit Partner autoservice.com**

Theo Oeverhaus aus Osnabrück hat eine grandiose Saison 2023 absolviert. Kürzlich hat der 18-Jährige aus Osnabrück die Rookie-Wertung des hochkarätigen Porsche Carrera Cups Deutschland gewonnen. Die Chance, in dem Cup dabei zu sein, ergab sich durch das besondere Engagement von autoservice.com, auch Top-Partner



des 56. Int. Osnabrücker Bergrennens. Das Unternehmen stellte ihm für die Saison das ca. 500 PS starke Fahrzeug zur Verfügung und konnte bei den meisten der 16 Rennen zahlreiche Top-Ergebnisse feiern.

Bereits beim diesjährigen „Family & Raceday“ im Rahmen der Netzwerk-Events des Int. Osnabrücker Bergrennens auf der Rennstrecke im Race Park Meppen zeigte Theo Oeverhaus, der auch Mitglied im MSC Osnabrück e.V. ist, den zahlreichen Partnern des Bergrennens sein fahrerisches Können und sorgte bei einigen Gästen, die neben ihm im Renntaxi Platz nehmen konnten, für einen besonderen Kick.



## **Maxton Design - Tuning vom Feinsten auf der „Essen Motor Show 2023“**

### **und am „Uphöfener Berg“ 2024**

Maxton Design ist eine renommierte Marke in der Tuning-Welt, die für ihre innovativen Produkte und ihre Leidenschaft für Performance und Design bekannt ist. Maxton Design Deutschland hat seinen Sitz in Melle im Osnabrücker Land und ist seit einigen Jahren auch freundschaftlich verbundener Partner des Int. Osnabrücker Bergrennens.



Über Spoiler und Diffusor hinaus bietet Maxton Design verschiedene Designs von Stoßstangen sowie Seitenschwellern und schafft ständig neue Automobil-Design und Trends. Jedes einzelne Teil

verspricht ein hohes Maß an Präzision und Sicherheit sowie die Berücksichtigung neuester Technologien. Auf der Essen Motor Show, Deutschlands besucherstärkste Automobilmesse, präsentiert das Unternehmen seine neueste Produktpalette und freut sich auf viele Automobilfans in Halle 6 (Stand 6C35).

Am 3./4. August 2024 wird maxtondesign.de dann mit einigen attraktiven und top-getunten Sportwagen beim 56. Int. Osnabrücker Bergrennen für besondere Eyecatcher sorgen.

## **Zwei superschnelle und erfolgreiche Formel-Rennfahrer „aus dem Norden“ am Berg**



Marco Loric

Sowohl für Marco Lorig aus Rinteln als auch für Bastian Voss aus Westenholz/Ostwestfalen ist die 2,030 km lange Rennstrecke am „Uphöfener Berg“ die Heimstrecke im Bergrennsport. Die beiden jungen Piloten haben in der abgelaufenen Saison

herausragende Leistungen bei den nationalen und internationalen Veranstaltungen gezeigt, was auch mit absoluten Spitzenplatzierungen belohnt wurde.

Mit seinem superschnellen Dallara 305 - Formel 3 gewann Marco Lorig die Vize-Meisterschaft im Deutschen Bergpokal für Rennsportfahrzeuge. Im selben Championat belegte Bastian Voss mit seinem wunderschönen und ebenfalls brandschnellen Tatuus Formula Master den hervorragenden 4. Platz.

Die beiden sehr sympathischen Piloten, deren Väter beide auch jahrelang auf den Bergstrecken zu Hause waren bzw. noch aktiv sind, wollen auch in der neuen Saison 2024 wieder angreifen und natürlich auch beim Heimrennen, dem 56. Int. Osnabrücker ADAC Bergrennen, vermutlich wieder gegen starke internationale Konkurrenz ihr Können unter Beweis stellen.



[www.osnabruecker-bergrennen.de](http://www.osnabruecker-bergrennen.de)

 <https://www.facebook.com/MSO.Osnabrueck>

 [Osnabruecker bergrennen](https://www.instagram.com/osnabruecker_bergrennen)

App: Sportity (Password: HC-MSOOS)

